

Clima



Un tercio del terreno de Murcia y Almería se ha vuelto árido en 10 años —P34

## El mensaje del PP de Feijóo sobre Junts: “Si quieren reconciliación de verdad, hablamos”

Reconstrucción del encuentro entre un alto dirigente y 16 medios

ELSA GARCÍA DE BLAS  
Madrid

El viernes, día 9, un grupo de 16 medios de comunicación, entre ellos EL PAÍS, asistió a un encuentro informal con una fuente

José Ramón Gómez Besteiro  
Candidato del PSdG

“Entiendo que el votante del PP esté enfadado al saber esto”

XOSÉ HERMIDA  
Santiago

José Ramón Gómez Besteiro, candidato socialista a presidente de la Xunta de Galicia, ahonda en las contradicciones del PP sobre la amnistía en una entrevista con EL PAÍS. “Entiendo que el votante del PP esté enfadado con lo que acabamos de descubrir”. —P23

del PP del más alto nivel. Lo pactado de antemano entre el PP y los periodistas invitados fue que lo que allí manifestara este alto dirigente podía publicarse, sin identificar a la fuente, a última hora del sábado. El partido que convocó a los periodistas los acusa ahora de “manipulación”.

A la pregunta de un periodista sobre cómo lograr un reinicio político en Cataluña, la fuente dijo que el PP “analizó 24 horas” la posibilidad de una amnistía, cuando supo que esa era la exigencia de Junts en los contactos entre ambos partidos el pasado agosto, y la descartó por inconstitucional. Preguntado por las alternativas a una amnistía, la fuente del partido dijo que “el indulto es una posibilidad”. “Si es legal y hay un compromiso explícito de volver al Estado de derecho, se podría haber visto. Si tienen interés de reconciliarse de verdad, si quieren, hablamos”, abundó. Feijóo declaró ayer: “Yo no soy Pedro Sánchez, yo no acepto la amnistía ni la aceptaré. Yo no acepto los indultos ni los aceptaré”. —P16 A 18

Carmen Calvo presidirá el Consejo de Estado

JOSÉ MARÍA BRUNET  
Madrid

El Consejo de Ministros nombrará hoy a Carmen Calvo, exvicepresidenta del Gobierno, nueva presidenta del Consejo de Estado. Sustituirá a Magdalena Valerio, cuya designación fue anulada por el Tribunal Supremo. —P18



Ruinas en la zona de Rafah donde se desarrolló la operación israelí, ayer. ABED RAHIM KHATIB (EP)

## Israel causa una matanza en Rafah y rescata a dos rehenes

La operación en la ciudad gazatí, hacinada de refugiados, provoca al menos 67 muertos. Borrell plantea un embargo de armas

ANTONIO PITA  
SILVIA AYUSO  
Jerusalén / Bruselas

Israel consiguió ayer, por primera vez en más de cuatro meses de guerra en Gaza, la liberación de dos rehenes civiles en una operación de rescate. El portavoz del

ejército, Daniel Hagari, reconoció el empleo de una “intensa potencia de fuego” necesaria para llevar a cabo una “compleja operación de rescate bajo fuego en el corazón de la ciudad de Rafah”. Las autoridades de Gaza cifraron en al menos 67 los muertos en lo

que Hamás califica de “masacre contra civiles desarmados”.

Josep Borrell, el jefe de la diplomacia de la UE, propuso ayer un embargo de armas a Israel. Y apuntó sobre todo a Washington, principal proveedor de armamento al país. —P2 Y 3

## La juez encarcela a seis acusados del ataque a la Guardia Civil en Barbate

JESÚS A. CAÑAS  
Cádiz

La juez que instruye el caso de la muerte de dos guardias civiles arrollados por una narcolancha en Barbate (Cádiz) dictó ayer prisión provisional para seis de los ocho detenidos por su papel en el ataque. La Guardia Civil atribuye las labores de pilotaje a Francisco Ja-

vier M.P., *Kiko el Cabra*, de 46 años. El PP, Vox y Podemos, así como las asociaciones de guardias civiles y policiales, pidieron la dimisión del ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, quien dijo: “No me planteo dimitir. Son unos hechos gravísimos que no pueden quedar impunes”. —P24 Y 25

—EDITORIAL EN P12



Ahora tienes mucho que compartir

Nueva suscripción PREMIUM con dos cuentas de email, acceso sin límites a EL PAÍS y CINCO DÍAS con sus PDF.



CincoDías | EL PAÍS